
 

 

 

 

 

 

１学期を振り返って 

  

 本日をもって、１学期が終業します。 

 １学期中、子どもたちは本当に元気に登校し、

生き生きと学校生活を送りました。 

 学校としては、大きな怪我や事故がなかっただ

けで、１００点ではなかったかと思います。 

 それどころから、１学期中に、学校を訪れた方々

（東京の企業の方、国の公務員、テレビ局の方、

県内の先生方、県教育委員会の方、町内在住の大

人の方等）は、子どもたちの授業態度や生活態度

が大変素晴らしいと口を揃えて言われ、絶賛して

いだきました。 

 また、先生方の教育への熱意も絶賛していただ

き、校長として、子どもたちと先生方に大変感謝

するばかりでした。 

 保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には、いつ

も学校を温かく見守り、多大なご協力をいただき

ました。本紙をかりて、深くお礼申し上げます。

夏休みになります。大事な子どもたちを家庭や地

域にお返しします。地域の子どもは地域で育てる

という気概をさらに強くし、子どもたちのことを

よろしくお願いいたします。 

 ２学期には、全員また元気に登校してくれるこ

とを願っています。 

 さて、校長としては、経営について一部の数値

目標を年度当初に立てました。現在までの中間評

価を皆様にお伝えします。 

目標値 達成状況 

各種学力調査の結果が全学

年・全教科全国平均 

どの調査もま

だ結果待ち 

善行児童表彰１名以上受賞 選考中 

災害時に一人でも避難でき

る自信がある児童１００％ 

１２月に調査 

学校のメディア登場回数が

１０回以上 

現在のところ

５回登場 

作品の新聞掲載６０件以上 ８件 

年間ホームページアクセス

数３０万件以上 

９９，４３５ア

クセス 

 まだ検証できない項目がありますが、作品の新

聞掲載以外は順調と考えます。 

 

 

 

がんばってきます・・・ 

 

 皆様にはあまり知られてないかもしれませんが、

校長や教頭も、それぞれ校長会や教頭会で絶えず

研究を行っています。 

 テーマは、先生たちの研究が授業に関するもの

であるのに対して。校長や教頭は学校経営に関す

る研究を行っています。 

 ８月７日（水）、８日（木）は、九州地区の校長

会研究大会が沖縄で開催されます。実は、この九

州大会において、門川町校長会が実践発表をする

ことになっており、門川小の中田校長、五十鈴小

学校の藤川校長、私の三人で発表してきます。 

 発表内容は、３校のコミュニティ・スクールの

取組を発表します。間違いなく、どの県よりも進

んでいますので、きっと参加者はびっくりされる

だろうと思います。 

 門川を自慢するためにがんばってきます。 

 

先生方見事でした。ご苦労様でした。 

 

 プールでの水遊び・水泳の学習が終わりました。 

安全に実施できたことが何よりです。 

 さて、経験した者として、プールの水質管理ほ

ど大変な仕事はありません。水が汚れないように、

残留塩素が基準値を満たすように、できるだけ中

性に近くするようになど、気を付けなければなら

ないことが山ほどあります。そのため、先生方は、

朝、昼、夕と、ろ過装置の操作を行ったり、薬品

を入れたり、水を足したりと本当に大変な作業を

されました。 

 その結果、プール開きから約２ヶ月経ったとは

思えないほど、最後までプールの水がきれいでし

た。先生方本当にお疲れ様でした。素晴らしかっ

たです。子どもたちは幸せです。 

 

分かりにくいかもしれ

ませんが、最後を迎え

てもとてもきれいな水

のプールです。 
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